
 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO AMARO DAS BROTAS - SE 
 

 
CNPJ – 32.759.037/0001-94, PRAÇA CORONEL JACINTO RIBEIRO, nº 178, CENTRO, SANTO AMARO 

DAS BROTAS/SE, CEP: 49180000 

Página 1 de 2 

Ata da 68ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Santo Amaro das Brotas, realizada no dia 

25/11/2021 às 19h00min, compareceram os (as) vereadores (as): Marcio Gleibisson Silva Passos 

– Vice-Presidente, Eiarle de Jesus Santos 1º Secretário, Pedro Mauro Dos Santos - 2º Secretário, 

Alon Cardoso De Santana Filho, Félix Burmês Nascimento Conceição, Gildo Moura de Souza e 

Darcilene dos Santos. Havendo número legal é aberta a sessão. Não houve inscrições ao público. 

É lida a ATA da sessão anterior sendo aprovada sem emendas. Sequenciando é lido o Parecer 

Jurídico de Nº40/2021 referente ao Projeto de Lei de Nº29/2021 – Modifica e apresenta 

disposição do Código Tributário Municipal (Lei complementar nº523, de 29 de setembro de 

2017), relativos à taxa de coleta de resíduos sólidos e adota providencias correlatas. 

Sequenciando é lida as indicações de Nº29/2021 e Nº30/2021 de autoria do vereador Pedro Mauro. 

Sequenciando é lido o convite do recebido do poder executivo referente ao lançamento do 

BrotasCard, que será realizado no dia 26 de novembro de 2021, na escola Aloísio Gonzaga (antigo 

benedito), as 19 horas. É aberta as inscrições aos vereadores. Em sequência é franqueada a palavra 

ao vereador Félix Burmês, o mesmo agradece ao poder executivo pelo atendimento as suas 

indicações e faz indicações verbais solicitando melhorias na iluminação da Rua Joaquim Maynard 

com a rua Lorival Batista, e na mesma rua com frente ao espetinho do gordinho. Sequenciando é 

franqueada a palavra a vereadora Darcilene que cumprimenta a todos, agradece o convite e relata 

do ocorrido no posto de saúde com sua filha e sua neta, na qual a mesma reclama que foi negado 

uma máscara descartável pela funcionária Simone diretora do posto de saúde Irmã Ivone, e no 

mesmo momento em que foi negada a máscara, a mesma viu a funcionária entregar uma caixa a 

outro funcionário, dificultando o atendimento de sua neta que estava extremamente doente. A 

vereadora explana que a médica ao ver a situação se compadeceu tirou uma máscara nova da bolsa 

e lhe deu, para poder dar sequência ao atendimento. Em seguida a vereadora relata que a 

funcionaria já tem costume de destratar funcionários e população e que já vem recebendo 

reclamações da mesma, informa também que conversou com o secretário de saúde para que isso 

não ocorresse mais, e o secretário não estava ciente destes fatos. O vereador Pedro solicita aparte 

e explana que foi lá para saber o que aconteceu e relata do ocorrido. Em seguida a vereadora 

explana toda sua insatisfação com a servidora e diz que isso não pode acontecer com ninguém. Em 

sequencia o vereador Eiarle pede aparte e explana que não há justificativas plausíveis para o que 

foi feito por parte da servidora publica Simone, e que não é de agora que coisas do tipo vem 

acontecendo, e que e necessário uma nota de repudio por parte da câmara de vereadores até para 
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que seja esclarecido o ocorrido e deixe claro que esta casa legislativa não esta de acordo com 

posicionamentos como o desta senhora e deixa a escolha dos vereadores a opção de uma nota de 

repudio. O presidente em exercício Marcio explana não concordar com a atitude da servidora 

pública, e fala que não será tolerada atitudes deste tipo e concorda com o vereador Eiarle em 

publicar uma nota de repudio ou até convocá-la a esta casa, para prestar esclarecimentos, visto que 

já recebeu diversas reclamações dessa servidora. Sequenciando e franqueada a palavra ao vereador 

Alon que cumprimenta a todos e diz que não concorda com este tipo de comportamento da 

servidora Simone, e não há justificativas para atitudes como está, conforme relatado pela vereadora 

Darcilene, e dá total apoio para que seja feito uma nota de repudio ou o que for decidido entre os 

vereadores. Em sequência é franqueada a palavra ao vereador Gildo Moura que cumprimenta a 

todos e se solidariza com a vereadora Darcilene a respeito do ocorrido com sua filha e neta. O 

mesmo explana que esta servidora já vem fazendo coisas deste tipo desde gestões passadas e não 

há justificativas com o que aconteceu e vem acontecendo, relata também que já vem recebendo 

reclamações da população e de funcionários e colegas de trabalho do posto de saúde a respeito 

desta senhora, o vereador declara total apoio ao vereador Eiarle para que esta casa legislativa faça 

uma nota de repudio e até um ofício para convocá-la a prestar esclarecimentos, para que isso não 

aconteça mais. Sequenciando é franqueada a palavra ao vereador Pedro que cumprimenta a todos 

e relata não concordar com o ocorrido e concorda que a mesma venha prestar esclarecimentos. 

Informa que foi lá falar com o secretario de saúde, para apurar e resolver o ocorrido, explana 

também sobre a dificuldade do posto em adquirir materiais. Os vereadores discutem sobre a nota 

de repudio e/ou o requerimento de convocação da servidora. Em sequência é franqueada a vereador 

Eiarle que cumprimenta a todos e faz indicação verbal solicitando melhorias na iluminação da rua 

Durval da Cunha Maynard, e relata sobre o ocorrido com a vereadora Darcilene e coloca seu apoio 

a vereadora. O mesmo informa não concordar com atitudes como o da servidora e concorda 

totalmente com a nota de repudio visto que a servidora já vem mantendo atitudes como esta há 

muito tempo. E feita a nota de repudio para os vereadores assinarem. Não havendo mais nada a 

tratar, o presidente declara encerrada a sessão, da qual para constar, eu 

________________________________________________ lavrei a ata. 

_____________________________________________ 

Presidente 


